
港區省級政協委員聯誼會常務副會長李德麟：

希望中央加速全面推動香港居民在內地的「同等待
遇」，令港人產生具體可感的融入感及國民認同，激
發青年人的創造與奉獻熱情，同時在就業、就學、創
業等方面更多支持有創新科技取向的香港青年。

港區省級政協委員聯誼會副會長王少華：
未來香港還將會有一輪新的選戰，我們將更好地

總結成功經驗，改進不足的地方，扎實地做好地區
服務，擴大我們的團結範圍，爭取在香港各類選舉
中，取得更大的勝利。為確保「一國兩制」實踐不
變形、不走樣，為香港長期繁榮穩定，貢獻我們政
協委員的一分力量。

港區省級政協委員聯誼會主任霍啟山：
建設好大灣區已成了加速粵港澳三地融合，促進經

濟轉型升級，進一步深化改革開放重要標誌，也是香
港進一步融入國家發展大局的難得機遇。

港區省級政協委員聯誼會主席鄭翔玲：

聯誼會將團結凝聚廣大政協委員，廣泛參
與「一帶一路」、「京津冀協同發展」、
「長江經濟帶」和粵港澳大灣區建設，在防
範化解重大風險、精準扶貧、污染防治三大
攻堅戰中，在高速增長轉向高質量發展中，
在實施創新驅動發展戰略等國家戰略中，在
應對美國發起的貿易摩擦中，做出我們政協
委員的積極貢獻，發熱、發光、發出正能
量。

港區省級政協委員聯誼會會長施榮懷：
隨着高鐵和港珠澳大橋這兩條交通大動

脈全線貫通，大灣區「一小時生活圈」基
本成形，兩地的聯繫融合將越來越緊密。
身為政協委員，我們將向香港社會充分闡
述國家發展為香港帶來的重大紅利，推動
發揮「香港所長」服務「國家所需」。

香港文匯報訊（記者 沈清麗
北京報道）國務院港澳辦主任張
曉明昨日會見了港區省級政協委
員聯誼會京冀訪問團成員。對於
大家關心的大灣區課稅問題，他
指出，國家不會加重港人在大灣
區個人所得稅的負擔，不會與大
灣區的效果對沖，並相信實施細
節稍後會更清楚，可以消除大家
疑慮。
在座談會上，團長鄭翔玲、施

榮懷，及余鵬春、李德麟、朱銘
泉、李耀新、張利平、龔永德、
屠海鳴、馬恩國等團員，圍繞粵
港澳大灣區稅務安排、中美貿易
戰、「港獨」等問題進行了交
流。

張曉明表示，「港獨」自過去
5年逐漸冒起，「港獨」甚至蔓
延至學校，必須警惕。有人說，
「港獨」只有幾個人、小組織，
不用太擔心或是大驚小怪；或者
說不講求武力、暴力，就毋須追
究法律責任，這些都是似是而
非、錯誤的說法。
張曉明強調，中央對「港

獨」零容忍，這與中國國情、
民族感情相關。追求國家統
一、民族完整是國家的意志。
從法律上看，中國憲法明確維
護國家統一，香港鼓吹「港
獨」或「自決」，已違反了國
家憲法和香港特區基本法的規
定。

張曉明：中央對「港獨」零容忍 委員獻力服務國家

汪洋：國家改革開放港擔重任
內地香港命運共同體 囑港委員育「一國兩制」接班人

香港文匯報訊（記者 沈清麗 北

京報道）中共中央政治局常委、全

國政協主席汪洋昨日在北京人民大

會堂會見了港區省級政協委員聯誼

會京冀訪問團108名團員。汪洋指

出，「國家好，香港會更好」，香

港與內地是命運共同體。改革開放

40年來，香港與內地逐步融合的過

程，其實就是改革開放的過程。中

央會繼續堅持「一國兩制」、堅持

改革開放，促進粵港澳大灣區逐步

融合，促進香港繁榮穩定。他並勉

勵大家全力支持特區政府和行政長

官依法施政、積極作為；參與和推

動香港與內地交流合作；繼續關心

關愛下一代成長，引導香港青少年

不斷增進國家認同、民族認同、文

化認同，使「一國兩制」事業後繼

有人。
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「四繼續」勉訪京團
1.繼續帶頭宣傳貫徹「一國兩制」方針，全力支
持特區政府和行政長官依法施政、積極作為，
團結香港各界人士集中精力發展經濟、改善民
生

2.繼續發揮渠道暢通、聯繫廣泛等優勢，參與和
推動香港與內地交流合作，支持香港融入國家
發展大局

3.繼續關心、支持和參與國家的改革開放，在政
協活動中資政建言、凝聚共識，為實現中華民
族偉大復興的中國夢盡職履責

4.繼續關心關愛下一代成長，引導香港青少年不
斷增進國家認同、民族認同、文化認同，使
「一國兩制」事業後繼有人

港區省級政協委
員聯誼會第六屆理
事會今年4月正式就

職，今次首度組織大型訪問團訪問北
京和河北，整個行程安排都受到了中
央政府和河北政府的高規格、高層次
的接待。汪洋昨日在人民大會堂會見
訪問團所有團員時笑說，你們這個代
表團很牛，國家領導人的會見已經成
為一項制度性的安排，因為你們以實
際行動得到國家的重視。

汪洋在會見訪問團時，見到在場的
香港中聯辦副主任譚鐵牛，即對訪問
團團長鄭翔玲、施榮懷笑說，「你們
訪問團有譚鐵牛任榮譽顧問，所以你

們這個團很「牛」。你們有兩個團
長、3個常務副團長、14個副團長，這
是我見過的代表團裡最『牛』的代表
團。」汪洋主席一番親切的開場白，
贏得滿堂愉快的笑聲和熱烈的掌聲。
汪洋指出，這個「牛」，還是因為你

們是香港愛國愛港的重要力量、是香港
繁榮穩定最重要的力量、是愛國愛港的
重要旗幟、是聯繫兩地的橋樑和紐帶。

指領導人會見成制度性安排
「（國家領導人）見大家，這已經

成為黨和國家的一項制度性安排，你
們聯誼會2006年成立以來，一共來了
（北京）4次，時任中共中央政治局常

委、國家副主席習近平見了你們，賈
主席（原全國政協主席賈慶林）見了
你們，俞主席（原全國政協主席俞正
聲）見了你們，我汪主席也要見你
們。」大家深受鼓舞，場內也再次響
起熱烈掌聲。
汪洋指出，國家領導人的接見已經

成為一項制度性的安排，因為你們以
實際行動得到國家的重視。「你們在
國家改革開放做了大量工作，港區委
員在香港捍衛憲法和基本法尊嚴，在
反『港獨』、反『佔中』都發揮了重
要的作用，對大家做了大量工作表示
充分肯定。」

■香港文匯報記者 沈清麗 北京報道

■汪洋在北京會見港區省級政協委員聯誼會訪京團全體成員。 新華社

汪洋在講話中表示，香港命運與國家是
緊密聯繫在一起的。習近平總書記在

十九大報告中作出了新判斷，就是國家進入
新時代。新時代就是全面建設小康社會、要
建設社會主義現代化強國、要實現中華民族
偉大復興，這也是為香港描繪了美好的未
來，因為香港和國家的命運是聯繫在一起
的。
他說，改革開放40年，國家繁榮了，香
港也快速發展，尤其是香港回歸祖國21年
來，經濟增長率年均3.3%，失業率在3%以
下，外匯儲備超過一萬億美元，在經歷兩次
亞洲金融危機仍有這樣成績，應該說這也是
國家發展提供的大量機遇。

重申「國家好，香港會更好」
汪洋強調，「國家好，香港會更好」，香
港與國家是命運共同體，香港所有為國家繁
榮富強、民族復興所做的事，最後都會回歸
到香港；香港好，則也是為國家繁榮發展增
加力量，因為香港一直是國家改革開放的窗
口。
他指出，把「一國兩制」建設好，香港會
更好。「一國兩制」經過20多年的實踐，
證明是成功的，「一國兩制」的確是人類政
治文明史上的一大貢獻。「一國兩制」保持
了香港繁榮穩定的大環境。
今年是改革開放40年，汪洋強調，「改
革開放的道路，其實就是中國探索符合自己
國情道路的過程。」改革開放的路，實際是
在中國共產黨領導下走社會主義道路逐步探
索出來的，香港有人攻擊共產黨領導、攻擊
社會主義制度，但是我們是經過探索、修正
錯誤、始終不斷完善自己，找出一條屬於自
己的路，才有今天。
他指出，正如習近平總書記所說，中國改
革開放的大門只會愈開愈大，香港在改革開
放的作用不可低估，並且會在以往基礎上發
揚光大。
汪洋表示，香港與內地逐步融合的過程，
其實就是改革開放的過程，所以我們會堅持
實施改革開放的政策，無論是十九大報告中
提出建設粵港澳大灣區的決策，還是習近平
總書記參加港珠澳大橋開通儀式發表的重要
講話，都是向香港社會、向國際社會表明，
中央政府會繼續堅持「一國兩制」、改革開
放，促進粵港澳大灣區逐步融合，促進香港
繁榮穩定。
汪洋並勉勵聯誼會成員和港區政協委員認
真學習領會習近平新時代中國特色社會主義
思想和習近平總書記關於港澳工作的重要論
述，繼續帶頭宣傳貫徹「一國兩制」方針，
全力支持特區政府和行政長官依法施政、積
極作為，團結香港各界人士集中精力發展經
濟、改善民生。繼續發揮渠道暢通、聯繫廣
泛等優勢，參與和推動香港與內地交流合
作，支持香港融入國家發展大局。繼續關
心、支持和參與國家的改革開放，在政協活
動中資政建言、凝聚共識，為實現中華民族
偉大復興的中國夢盡職履責。繼續關心關愛
下一代成長，引導香港青少年不斷增進國家
認同、民族認同、文化認同，使「一國兩
制」事業後繼有人。
中共中央書記處書記、中央統戰部部長尤
權，全國政協副主席兼秘書長夏寶龍，國務
院港澳辦主任張曉明、香港中聯辦主任王志
民等參加會見。
港區省級政協委員聯誼會訪京團成員一百
餘人，由港區各省政協委員組成。香港中聯辦
副主任仇鴻、譚鐵牛等擔任訪京團榮譽顧問。

肯定愛國愛港工作 笑言代表團很「牛」
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■汪洋囑港委員繼續關心關愛下一代成長，培育「一國兩制」接班人。 新華社 ■汪洋與代表團成員親切交談。 新華社


